

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

ELECCIONES DE E.U.

CONSEJERA DEL IEEQ PARTICIPA COMO OBSERVADORA EN LAS ELECCIONES DE ESTADOS UNIDOS

Por Cecilia Conde

La consejera del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, acudió esta semana como observadora del proceso electoral del Estados Unidos, esto por la invitación que le hicieron la Fundación Internacional para sistemas Electorales (IFES, por sus siglas en inglés) y el Departamento para la Cooperación y Observación Electoral de la OEA; esto de acuerdo con información proporcionada por al área de comunicación social del IEEQ. También se informó que el INE es coorganizador de la visita de observación electoral para la elección que se realiza este martes en EUQ. Respecto a los gastos de ese viaje, al regreso de la consejera electoral se presentará un informe sobre dicho tema. (AM, 7)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

DIPUTADOS PANISTAS RESPALDAN A ANAYA

Por Patricia López

El Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional (PAN) respaldó al dirigente nacional de este instituto político, Ricardo Anaya Cortés, ante los cuestionamientos que pondrían en duda su estilo de vida y sus ingresos económicos. El coordinador del Grupo Legislativo del PAN, diputado local Antonio Rangel Méndez, subrayó que Anaya Cortés es el político mexicano que comparte “mayor información (personal), en la historia de México, habla de sus propiedades, de sus sueldos, de las rentas, sin ninguna obligación legal, voluntariamente y con anticipación”. Aplaudió también la “claridad” con la que el líder nacional panista respondió a los ataques, que consideró que vienen “de intereses políticos contrarios a Acción Nacional y contrarios a la transparencia”, en lo que llamó un intento por mostrar que todos los políticos son corruptos. (DQ, 12)

MORENA

APOYA MORENA LUCHA CONTRA ANTEPROYECTO

Por Redacción

En un comunicado de prensa, Morena informó que siempre buscan la erradicación de la corrupción y de los privilegios que se han asociado de manera dominante en los cargos públicos y de representación política, que han dado la batalla sin tregua por el rescate del país para que las y los ciudadanos tengan una vida digna, en la que se garanticen sus derechos, en la que la justicia prevalezca y que la representación ciudadana se transforme en una actividad al servicio de la colectividad, defendido el respeto a la Carta Magna y los derechos que en ella contiene, así como el conocimiento y la defensa del patrimonio histórico, artístico y cultural del país, y en particular de Querétaro. (PA, 3)

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CANACO PIDE TREGUA

Por Laura Banda

Ante la oleada de clausuras de comercios en la capital queretana, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Querétaro, Gerardo de la Garza Pedraza, anunció que solicitarán a la autoridad municipal prórroga para la regularización y cumplimiento en el refrendo de licencias. Lo anterior al exponer que de las mil 400 clausuras reportadas en lo que va del año, alrededor de un 5 por ciento ha sido en negocios con manejo de artículos perecederos, lo que ha derivado en pérdidas económicas considerables. (DQ, principal)

PA: 'RENUNCIA MARCOS', PIDEN TIANGUISTAS

Por Daniel Peña

Comerciantes de tianguis y mercados municipales se manifestaron en Plaza de Armas para hacer saber su hartazgo del trabajo del alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, de quien, dicen, están cansados de que no intervenga en el tema del anteproyecto del Reglamento de Servicios Públicos Municipales. Además, exigieron al edil capitalino que renuncie. (PA, principal)

CQ: VIGILARÁN CON DRONES NEGOCIOS POR BUEN FIN

Por Gaby Hernández

La SSPM de San Juan del Río dispondrá de drones y hasta 70 cámaras colocadas en la vía pública y conectada al C4 para vigilar las plazas y centros comerciales durante las ventas del Buen Fin. (CQ, principal)

EUQ: CEA: GESTIÓN PASAD DEJÓ HUECO DE 535 MDP

Por Francisco Flores

La pasada administración de la CEA dejó un hueco financiero por 525 mdp, debido a que recursos que desarrolladores inmobiliarios dejaron en garantía para introducir agua en 72 colonias de reciente creación, se aplicaron al gasto corriente y de operación, informó Enrique Abedrop Rodríguez, Vocal Ejecutivo de la CEA. (EUQ, principal)

AM: LLEGA NUEVA INVERSIÓN DE 370 MDP

Por Redacción

Durante el primer día de gira de trabajo del gobernador Francisco Domínguez Servién por Canadá, se concretó una inversión canadiense de 370 mdp por parte de la empresa EXO-S. (AM, principal)

N: NUEVA INVERSIÓN

Por Noticias

El gobernador Francisco Domínguez Servién, durante su primer día de gira de trabajo por Canadá, concretó una inversión canadiense de 370 mdp de la empresa EXO-S, dedicada al sector automotriz; generará 350 empleos y se ubicará en el municipio de San Juan del Río, informó el mandatario estatal. (N, principal)

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

PODER EJECUTIVO

LLEGA INVERSIÓN DE 370 MILLONES

Durante el primer día de su gira de trabajo por Canadá, el gobernador Francisco Domínguez Servién concretó una inversión de 370 mdp de la empresa EXO-S y se ubicará en San Juan del Río. “Muchas gracias por la confianza, por invertir en este caso en San Juan del Río, con una gran inversión, no los vamos a defraudar (...)”. Al respecto, el embajador de México en Canadá, Agustín García López reconoció las bondades de Querétaro para poder atraer inversiones. (...) Además, Francisco Domínguez y la comitiva se reunieron con proveedores y clientes de BRP, a fin de entregar la propuesta de Querétaro para que esta empresa aumente la inversión en la entidad. (...) también sostuvo una reunión con directivos de AeroMontreal con el objetivo de sentar las bases para firmar un convenio de colaboración en transferencia tecnológica, vinculación académica, cadena de proveeduría y buenas prácticas. (AM 4, EUQ 1, N 1, CQ 1, DQ 1)

APOYO DE TURISMO A JALPAN Y EL MARQUÉS

Con el propósito de ayudar a mejorar su imagen urbana, la Secretaría de Turismo realizó la entrega de 30 carritos para la venta de artesanías a los alcaldes de Jalpan de Serra y El Marqués, Selene Salazar y Mario Calzada, respectivamente. El evento lo encabezó el secretario del ramo, Hugo Burgos García, quien informó que se trata de una solicitud realizada por ambos ayuntamientos y para responder a ella se destinaron 700 mil pesos. (DQ 3, AM 5, N 5, CQ 8)

PUENTE DE MUERTOS DEJA DERRAMA DE 150 MDP

Por Zulema López

El puente por el día de muertos dejó una derrama de 150 millones de pesos, indicó el secretario de Turismo, Hugo Burgos García, por lo que Querétaro cumplió con sus expectativas turísticas y se prevé que la bonanza se replicará con el puente del 20 de noviembre. (DQ, 10)

MIGRA UPQ DE LLENO AL SECTOR AUTOMOTRIZ; HABRÁ ADECUACIÓN DE CARRERAS EN EL TEMA

Para el próximo ciclo escolar se plantea transformar la Universidad Politécnica de Querétaro en la Universidad Politécnica Automotriz, esta será la segunda institución educativa de nivel superior temática, así lo dio a conocer el secretario de Educación en el Estado, Alfredo Botello Montes. Señaló que se harán algunas adecuaciones a las carreras que se imparten con el objetivo de especializar a los alumnos para el sector automotriz. “Esperemos para el ciclo escolar del próximo año, pudiéramos tener ya esta adecuación de esta universidad, enfocada a este importantísima industria, porque hoy Querétaro y México es una potencia ya en el ámbito automotriz, tanto en sus armadoras como también en sus autopartes”, afirmó. (AM 2, CQ 3, DQ 9, EUQ 8, N 8)

PODER LEGISLATIVO

ALZAS DE 3.5% “POR LO MENOS” EN PREDIAL

Por Patricia López

La Legislatura local tomará en cuenta las recomendaciones del obispo para la revisión de los impuestos en el 2017 y pedirá a los municipios que sean responsables en la recaudación, sin afectar la economía familiar, afirmó el diputado Eric Salas González. (DQ, 12)

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

SERÁ COMPLICADO OBTENER FONDOS CONCURSABLES PARA UAQ: CUANALO

Fondos concursables serán presupuestos complicados para la UAQ, señaló el diputado federal Gerardo Cuanalo. El diputado federal por el tercer distrito dijo lo anterior luego de dar una explicación sobre los presupuestos para la UAQ, que el próximo 15 de noviembre habrán de estudiarse y definirse. El legislador dijo que a la universidad le corresponden mil 294.5 mdp de subsidios federales, lo que representa un incremento de 0.14%. (PA 4, AM 2, DQ 7, CQ 5)

MUNICIPIOS

OFRECE MUNICIPIO TODO SU APOYO AL NUEVO HOSPITAL

Por Fernando Venegas Ramírez

Es inaplazable la construcción de un nuevo Hospital General, afirmó el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, por lo que afirmó que se apoyará al Gobierno Estatal en lo que requiera para el proyecto (...) “Apoyaremos en todo lo que el gobernador nos solicite. Llegamos al 50% de la población y todo lo que implique mejorar la infraestructura de salud, lo apoyaremos”. (PA, 1)

MARCOS DESCARTA “HOY NO CIRCULA”

El Presidente Municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, descartó aplicar el programa “Hoy no circula” para disminuir la contaminación en la ciudad; por el contrario, aplicará acciones en materia de movilidad para disminuir en 30% el tránsito vehicular. (DQ 1, N 5, CQ 4)

EL CAMBIO CLIMÁTICO YA SE ATIENDE EN LA ENTIDAD: MAV

Por Diego Rodríguez

El alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, aseguró que en su administración se toman las acciones correspondientes para enfrentar el cambio climático que ya se registra en la zona metropolitana de la entidad, entre las que destacó la plantación de más de 130 mil árboles en diversos espacios, así como el favorecimiento a las inversiones amigables con el medioambiente y el apoyo al proyecto de movilidad y transporte público que se emprende en el Gobierno del estado. (AM, 5)

AMAGAN COMERCIANTES CON REALIZAR BLOQUEOS

Alrededor de 10 mil comerciantes de los mercados y tianguis de la capital, podrían cerrar la carretera 57 e incluso el AIQ, de no suspenderse definitivamente el anteproyecto de reglamento que rige dichos espacios, indicó Enrique Rangel, comerciante del tianguis La Cruz. (DQ 2, EUQ 4)

LOCATARIOS AMAGAN CON PROTESTAS; LES PIDE NO POLITIZAR

Luego de que locatarios amagaron ayer con realizar diversas movilizaciones, Alejandro González Valle, Secretario de Servicios Públicos Municipales, afirmó que el proyecto de reglamento de mercados no se modificará hasta que los comerciantes estén satisfechos. (EUQ 1, N 3, PA 3, CQ 4)

CALZADA CESÓ A JEFE DE POLICÍA... ¡POR HACER TODO BIEN!

Por Zulema López

Los cambios al interior de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de El Marqués se realizaron para aprovechar las áreas de oportunidad que registra el municipio y en ningún sentido se debieron a una mala labor por parte de su ex titular, argumentó el alcalde Mario Calzada Mercado. Al ser cuestionado sobre la relación entre

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

el ahora ex secretario y personas arrestadas, sostuvo que se trata de un tema que nada tuvo que ver y que el parentesco incluso era lejano. (DQ, 9)

NIEGAN CAMBIO EN LA SSPM POR VINCULACIÓN A DETENIDOS

Mario Calzada Mercado, presidente municipal de El Marqués, descartó que el cambio del hoy extitular de la SSPM, Eugenio Zendejas, haya sido por su vinculación y parentesco con personas detenidas por esta corporación (...) En tanto, refirió que el nuevo Secretario, Juan Luis Hernández, ya está dando algunos resultados satisfactorios, como la detención de una banda de secuestradores. (AM 6, CQ 19)

SURGE CONFLICTO EN EJIDO DE EL MARQUÉS

Por Eduardo Hernández

Los ejidatarios del Ejido Las Cruces, en el municipio de El Marqués, interpusieron una demanda ante el Tribunal Unitario Agrario de Querétaro, pues en 2005 se reconoció a 13 personas con residencia en el municipio de Querétaro como avecindados del ejido; alrededor de 81 ejidatarios son afectados por el despojo de 300 hectáreas, de los cuales el 20 por ciento son mujeres. (DQ, 9)

INFORMACIÓN GENERAL

REQUIERE MÉXICO 15% MÁS DE TALENTOS EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN POR AÑO

México requiere 15% más de talentos en tecnología de la información por año, afirmó el presidente Nacional de los Clústeres de TI, Jorge Buitrón Arreola, en el marco de la inauguración del 5º Congreso Internacional de Tecnología de Información y Comunicación 2016 Querétaro. (AM 4, EUQ 1, DQ 12, N 3)

ELIMINAN REGISTRO DE PLANILLAS PARA COMITÉ DEL SUPAUAQ

Por Hilda Navarro

La Consejo de Honor y Justicia del SUPAUAQ decidió retirar el registro de las planillas Unidad Sindical Universitaria y Lucha Sindical Universitaria contendientes a integrar el Comité Ejecutivo de la Organización. En este sentido la Secretaría General del SUPAUAQ, Rosalba Flores informó que Consejo Consultivo de la organización Sindical sesionará esta semana para determinar qué procede, lo que ahí se determine deberá ser votado en Asamblea, pero a más tardar el 14 de noviembre, cuando la JLCA tome nota definitiva, deberá haber ya un Comité Ejecutivo nuevo. (CQ, 2)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Don Memo desmantela el gobierno. Nos cuentan que con sorpresa tomó al sector campesino la desaparición de la Dirección de Desarrollo Agropecuario en SJR por indicaciones del alcalde Guillermo Vega. Nos comentan que productores temen no contar con un medio de enlace para recibir a tiempo los apoyos estales y federales. En esta administración además fue eliminado el Instituto de la Juventud, la Secretaría de Desarrollo Económico y la incipiente Dirección de Desarrollo Empresarial a donde habían mandado al titular anterior, Francisco Landeras, quien el jueves fue notificado de su despido junto con José Guadalupe Ortiz del área agropecuaria. To be continued... Nos comentan que hoy habrá otro capítulo más en la telenovela de enredos de la elección del SUPAUAQ. Después de que la Comisión Electoral (ahora Comisión de Vigilancia) emitiera la salomónica decisión de retirarle el registro a las dos planillas debido al cochinerero durante el período de campañas, el Consejo consultivo

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

de esa organización sindical-conformado por los delegados de las facultades y la Escuela de Bachilleres-ordenó la reposición inmediata del proceso electoral, un resolutivo que será llevado ante la Asamblea general la tarde de este martes. Habrá que estar al pendiente. (EUQ, 2)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

La mala información y la oportunidad para hacer cualquier acción de la administración de Marcos Aguilar, todo criticable, obligó a las autoridades municipales a meter pausa al nuevo ordenamiento de los Servicios Públicos Municipales en el apartado de Mercados Públicos. Enfático, el secretario del Ayuntamiento de Querétaro, Rafael Fernández de Cevallos, aclara que el anteproyecto de ley de mercados en donde afanosamente participó el presidente del Colegio de Abogados de Querétaro, Calixto de Santiago, ha entrado en una pausa hasta lograr un verdadero consenso con los locatarios de los mercados en Querétaro. No se trata de una concesión de mercados públicos y mucho menos de una privatización, pero sí se pretendía de un ordenamiento legal que no existía desde hace más de 25 años. Lo cierto es que el famoso anteproyecto de reglamento tendrá que esperar un rato y en una de esas traería mejoras en estos espacios públicos tan maltratados por las grandes cadenas comerciales que los aplastan con sus precios poco competitivos. Existe un ala combativa y radical que seguirá insistiendo en que no se toque nada en los mercados porque así también les conviene, a pesar de que el anteproyecto ha entrado en una pausa obligada. DE REBOTE. Los fines de semana en la carretera estatal 200 justo en su entronque al Municipio de Colón, la policía estatal ha montado puestos de revisión para que los usuarios de esta carretera no manejen en estado de ebriedad y evitar accidentes; ahora el mismísimo presidente municipal tendrá que tener cuidado para no verse involucrado en otro escándalo. (DQ, 3)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

División. En medio del debate por los dineros que Ricardo Anaya Cortés destina a la manutención de él y su familia, y la férrea defensa que hace en medios nacionales, los mexicanos nos amanecemos -a 24 horas de la elección en Estados Unidos, que hoy definirá en buena medida el futuro económico y político de nuestro país- con la encuesta de El Universal que da a Margarita Zavala como innegable puntera en la carrera presidencial de 2018. De hecho, cuando Carlos Loret de Mola le preguntó ayer mismo a Anaya Cortés su opinión sobre el sondeo, este respondió que le daba “mucho gusto” que la esposa de Felipe Calderón, “con quien llevo buena relación”, esté tan bien posicionada. Y es que, según ese periódico, en un careo si hoy fueran las elecciones para Presidente de la República, la panista Margarita Zavala obtendría un 30% de la votación, contra un 25% de Andrés Manuel López Obrador con Morena y un 16 de Miguel Ángel Osorio Chong del PRI. Más abajo estaría el PRD con Miguel Ángel Mancera en 6% y el independiente Jaime Rodríguez con un 5%. Según la encuesta, en una boleta puntero contra puntero, Zavala le ganaría a Osorio con un 58% contra un 2%. También triunfaría la panista contra López Obrador: 53% contra 37%. En tanto, en una elección de Andrés Manuel contra Miguel Ángel, ganaría el primero 48% contra 38%. Es decir, en cualquier escenario, teniendo al actual secretario de Gobernación como abanderado, el PRI se va al tercer lugar. Es interesante destacar que el muestreo de El Universal también arroja buenos resultados para el queretano Ricardo Anaya Cortés. Y es que cuando se les preguntó por qué candidato votarían en caso de que hubieran alianzas, Ricardo Anaya con el PAN solamente obtiene un 23%, empatando con Miguel Ángel Osorio del PRI-PVEM-PANAL, que también lograría un 23%, mientras que Andrés Manuel López de Morena obtendría el primer lugar con un 31%. En ese mismo escenario, la ganadora sería Margarita Zavala con el PAN, que tendría un 33% de la votación. En ese contexto entiendo el golpeteo político contra el queretano Ricardo Anaya, que vivió la semana pasada la más dura prueba desde que llegó a la dirigencia nacional panista. Independientemente de si

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

Ricardo tiene o no el derecho y los recursos bien habidos para mantener a su familia fuera del país, me parece que lo de sus viajes a Atlante es fuego amigo. Obvio, el queretano no lo aceptará y hace su trabajo al querer acusar al PRI de la campaña en su contra. Pero está claro -según los números que presenta El Universal- que al Revolucionario Institucional le conviene que el abanderado sea Ricardo y no Margarita, básicamente por el nada despreciable 10% de diferencia. Entiendo que estos números son fotografía del momento y que falta un año para que las cosas estén más claras y se puedan perfilar mejor los escenarios. Pero hoy por hoy, el PRI estaría enfilando sus baterías a Margarita más que a Ricardo que, dicho sea de paso, ha mantenido su relación con el Presidente Enrique Peña Nieto, a quien apoyó decididamente desde la coordinación del PAN en San Lázaro y particularmente cuando presidió la Mesa Directiva. Es fuego amigo. -OÍDO EN EL 1810- Una más. El domingo partió a Canadá el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, para realizar ootra gira de trabajo. Su oficina de prensa informó que del 7 al 11 de noviembre sostendrá encuentros con directivos de Bombardier, EXO-S, Aeromontreal, BRP, Certus Automotive, APMA, Martinrea, Redoe Mold, Formnet e intercambiará ideas en una mesa redonda con inversionistas de Toronto en Querétaro, y tendrá una reunión con el clúster aeroespacial de Montreal. Ya nos gustó. ¡PREEEPAREN!- Aviso parroquial. Por el fin del Año de la Misericordia, la Diócesis de Querétaro invita este 12 de noviembre, de 9:00 de la mañana a las 9:00 de la noche, a la Jornada de Reconciliación. El encuentro se celebrará en el Templo de San José de Gracia, ubicado en la calle de Madero, y contará con Sacerdotes que estarán confesando las 12 horas que dura la jornada. El Año de la Misericordia concluye el domingo 20 de noviembre. Doy fe. -¡AAPUNTEN!- Peras al olmo. Celebra el Museo Regional 80 años de vida y es recordado hoy por el cronista de Querétaro, Andrés Garrido del Toral, en un excelente texto publicado en aQROpolis. Me llama la atención las ausencias del gobernador Francisco Domínguez y del alcalde capitalino, Marcos Aguilar. Perdónalos, Diosito. - ¡FUEGO!- Clarito. En la entrevista exclusiva del exrector de la UNAM y actual secretario de Salud, José Narro, no hay lugar a dudas: No habrá nuevo Hospital General por lo menos hasta el próximo sexenio. Así que pueden dejar de sufrir los miles de usuarios de la Unidad Deportiva del Seguro Social, a la que el gober ya le había echado ojo. Somos nada. (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

Muy activos estuvieron ayer los delincuentes con llamadas de extorsión a queretanos desprevenidos, desde “número desconocido”, “fuera de área” o, de plano, el 4423943438, con la clásica de que tienen secuestrado a un familiar o exigiendo pago de piso a los negocios, algo que no se daba antes en el Querétaro que, según la edulcorada publicidad oficial, “está en nosotros”. (PA, 1)

TEATRO DE LA REPÚBLICA

Por Julio de la Cruz

LÓGICO. Mario Calzada creó una nueva categoría en los sistemas de evaluación de resultados para los funcionarios públicos: allá en la hermana República de El Marqués hace poco el alcalde le dio el clásico sabadazo al secretario de SPM, lo cesó y dos días después nombró al sucesor. Hasta ahí todo normal, ya ven que todos los municipios tienen sus cuitas, excepto que al innovador alcalde se le ocurrió ponerse a elogiar... ¡al corrido! Que si su gran esfuerzo, (...), ¡no!, más bien lo corrió nomás porque era necesario-dijo- “explorar áreas de oportunidad”. Aaahh... (DQ, 1)

CARTÓN ‘¡DETÉNGALOS!’

Por Pepe Gómez

Dibuja un camión de “Transporte Público” que en lugar de llantas tiene tentáculos de pulpo “¡Hay un negocio con irregularidades que también debería ser clausurado” y a un lado se encuentra Manuel Velázquez Pegueros, segob-

MARTES 8 DE NOVIEMBRE DE 2016

Qro., quien tiene una cinta “Clausurado Clausurado” que le atraviesa el pecho al mismo tiempo que dice: “Pero no está en mis Funciones”. (DQ, 3)

CARTÓN ‘HAGAN SUS APUESTAS SEÑORES...’

Por Carbajal

Dibuja un garrote “Unidad locatarios”, golpeando una caja con documentos “Nuevo Reglamento de Mercados”, la cual lleva el logo de Municipio de Querétaro. Ante esto, una voz señala: “... Y deja que se nos unan los taqueros de La Guelaguetza”. (PA, 6)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		RI: REPORTE ÍNDIGO
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB



ENTRANCE
EARLY VOTE CENTER

PROCESO

Consejera del IEEQ participa como observadora en las elecciones de Estados Unidos

La consejera del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Yolanda Eñías Calles Cantú, acudió este semana como observadora del proceso electoral de Estados

Unidos, esto por la invitación que le hicieron la Fundación Internacional para Sistemas Electorales (IFES, por sus siglas en inglés) y el Departamento para la Cooperación y

Observación Electoral de la OEA; esto de acuerdo con información proporcionada por el área de comunicación social del IEEQ. También se informó que el Instituto Nacional Electoral es coorganizador de la visita de observación electoral para la elección que se realiza este martes en EUA.

Respecto a los gastos de ese viaje, al regreso de la consejera electoral se presentará un informe sobre dicho tema.
(Cecilia Conde)